
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CADES Jabaquara – Eleição 2021 

Matias 

 
CARTA DE INTENÇÃO 

Quero me reeleger ao cargo de conselheiro pois neste 
primeiro matado foi uma experiência incrível, sempre tive o 
ensejo de ajudar então vejo no conselho uma forma de poder 
trazer mais ideias e propor propostas mais próximo do 
cotidiano dos moradores. Dentro deste primeiro mandato tive 
a oportunidade de criar GT Amortecimento que vejo como 
uma grande conquista nosso maior patrimônio o PEFI onde 
estão localizadas a fontes do riacho que foi declamada a 
independência do nosso pais muito ainda precisa ser feito é é 
um este proposito que quero continua 

 

Maryana Magalhães Pereira 

 
CARTA DE INTENÇÃO 

Maryana Magalhães Pereira Estudante de Pedagogia e atuante 
na ONG Projeto Ceuzinho Jabaquara, tenho em vista propostas 
voltadas para a conscientização e reeducação da usualidade 
dos recursos naturais dados pelo meio ambiente, desde as 
práticas mais presentes em nosso cotidiano, até atuação das 
grandes indústrias, trilhando caminhos para a redução de 
danos e soluções inovadoras de preservação do maio 
ambiente, com projetos e atividades voltados para crianças e 
jovens espalhados pelas comunidades da região do Jabaquara 
que frequentam ONGs e Escolas da região. Como parte da 
proposta colocarei em destaque soluções para danos causados 
pelo acúmulo de lixo textil, com incentivo e reeducação para o 
consumo desse material, tornando essa prática cada vez mis 
acessivel, apoiando pessoas em alta vulnerabilidade e em 
apoio á Captação de recurso para ONGs da região. As crianças 
são o futuro e desde cedo precisamos aprender a cuidar do 
nosso planeta. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Alemão do Parque 

 
CARTA DE INTENÇÃO 

Muito prazer meu nome é Fagner,mas sou mais conhecido 
como Alemão do parque,tenho 37 anos,formado como guia de 
turismo,credenciado no ministério do turismo,especializado 
em CICLOTURISMO e CICLOTURISMO urbano,sou gestor de 
projetos sociais com formação em pmdpro pela Itaú 
Social,fundador do Instituto CRIA Conexões que faz um 
trabalho social no Jabaquara desde 2012 e atualmente 
administra a Área de Lazer Água Espraiada e faz parte do 
conselho gestor do Parque do Chuvisco. Minha proposta é 
trazer discussões sobre permacultura,bio 
construção,agroflorestais e tentar através dessa conexão do 
poder público, organizações da sociedade cívil e a população 
do Jabaquara,tornar o nosso território mais sustentável 

 

Janio R Coutinho 

 
CARTA DE INTENÇÃO 

Sou Candidato a reeleição ao CADES-JA e defendo as seguintes 
propostas: Hortas Comunitárias nas Praças e Espaços Públicos 
Ociosos, Instalação de Células Fotovoltaicas para iluminação 
das Hortas Comunitárias nas Praças e Espaço Públicos Ociosos, 
Hortas nas Escolas e Creches Municipais, Inclusão na Grade 
Curricular do Munícipio do tema “Hortas e Sustentabilidade 
Ambiental”, Implantação de um Banco de Alimentos no 
Jabaquara, Plantio de Arvores no Jabaquara, Manutenção de 
Praças e Parques do Jabaquara, Curso de Educação Ambiental 
nas Praças e Parques do Jabaquara, Conservação dos Rios e 
Recuperação de Nascentes Contaminadas no Jabaquara, 
Instalação de caixas de inspeção guarnecidas de sistemas de 
contenção de resíduos e telas na entrada dos bueiros, 
Instalação de caixas de inspeção guarnecidas de sistemas de 
contenção de resíduos e telas na entrada no Piscinão do 
Jabaquara, Mais Ecopontos e Pontos de Entrega Voluntária no 
Jabaquara, Instalação de Área de Compostagem no Jabaquara 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Shindi Kiyota 

 
CARTA DE INTENÇÃO 

1) Implantação da Triagem de Resíduos Sólidos no Bairro, com 
o incentivo de criação/filial de Cooperativa com utilização de 
moradores do bairro, selecionados em conjunto com a ação 
social da Subprefeitura. 2) Melhorar a arborização do bairro, 
visto que Jabaquara está muito aquém da necessidade 
conforme padrões internacionais. 3) Trabalhar exaustivamente 
para divulgar o Conselho. 4) Introduzir a Educação Ambiental 

 

Bruno Santos Silva 

 
CARTA DE INTENÇÃO 

Meu nome é Bruno Santos Silva, tenho 23 anos, sou estudante 
do curso de Gestão Ambiental da Universidade de São Paulo e 
membro titular da câmara temática de sustentabilidade para 
implementação da agenda 2030 no município de São Paulo. 
Dentre os muitos potenciais temas de interesse e propostas 
para discussão nas reuniões do Conselho, destaco: - 
Implementação de horto de plantas medicinais no bairro: 
resgatando e valorizando o uso de conhecimentos locais sobre 
plantas medicinais com o envolvimento e participação de toda 
a comunidade; - Implementação de pátio de compostagem no 
bairro: oferecendo tratamento ambientalmente correto para 
restos de resíduos orgânicos de feiras livres, domicílios e 
comércios locais. Sendo o composto gerado nos pátios 
utilizado como insumo em jardins/praças, evitando assim o 
despejo de mais volume em aterros sanitários; - Organização 
de campanhas semestrais de educação ambiental atreladas a 
prevenção a riscos de desastres naturais, sobretudo aqueles 
voltados a enchentes/alagamentos. 

 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Mauro Alves da Silva 

 
CARTA DE INTENÇÃO 

Mauro Alves da Silva, jornalista e presidente do Grêmio SER 
Sudeste - Promoção da Cidadania e Defesa do Consumidor, 
também é Diretor de Comunicação do Consabeja Jabaquara 
(Conselho das Sociedades Amigos de Bairro do Jabaquara e 
Adjacências). tendo atuado nos últimos 20 anos no 
acompanhamento da Operação Urbana Água Espraiada, 
projeto de revitalização de toda a região do Córrego Águas 
Espraiadas, desde a divisa da Cidade de Diadema até o Rio 
Pinheiros. A Proposta de atuar é priorizar a questão da Política 
de Resíduos Sólidos, a requalificação dos córregos, rios e 
nascentes, e da Segurança Alimentar, incluindo todos os 
Objetivos do Milênio. 

Marianne Sartoratti Branco 

 
CARTA DE INTENÇÃO 

Olá! Meu nome é Marianne Sartoratti Branco e essa é minha 
carta de apresentação. Sou graduada em Arquitetura e  
Urbanismo, mas não parei meus estudos por aí. Além da 
graduação, me especializei em Planejamento e Gestão de 
Cidades na Escola Politécnica-USP e me formei em Design de 
Sustentabilidade pela Gaia Education.  Tenho 11 anos de 
experiência com projetos urbanísticos, atuando no setor 
público e privado. Proponho nesta apresentação não restringir 
minhas intenções aos temas com o qual tenho familiaridade, 
mas também atuar como agente de regeneração. Pretendo 
fazer isso buscando oportunidades para pactuarmos através 
dos pontos de convergência entre ideias por melhores práticas 
e ações locais. Existem muitas possibilidades para construção 
conjunta de caminhos na nossa comunidade e me motiva a 
pensar que podemos contribuir para o aprimoramento de 
políticas públicas. Com isso em foco, venho me candidatar 
como conselheira do CADES Jabaquara. Conto com seu apoio e 
voto! 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Zé Luiz 

 
CARTA DE INTENÇÃO 

José Luiz Nodar Ribeiro, já fui conselheiro participativo, sou 
uma liderança em meu bairro, e minhas proposta são de 
qualidade de vida, com praças e ruas com mais árvores, 
tratamento de águas, palestras nas escolas sobre o meu 
ambiente e a despoluição do ar e rios. 

Marcos Manoel 

 
CARTA DE INTENÇÃO 

Marcos Manoel 
Educador, historiador, estudioso de gestão pública, em 
especial da articulação entre educação e território. 
Atualmente é diretor de escola de educação infantil no bairro 
Cidade Domitila. Já atuou como conselheiro de parque 
municipal e gestor público na área da educação no período 
2013-2016. Acredita na possibilidade de conciliar 
desenvolvimento local e redução das desigualdades por meio 
das políticas de educação, cultura, economia solidária e 
preservação do meio ambiente. Pretende atuar no CADES, 
acompanhando as demandas locais e realizando articulações 
entre escolas e demais personagens sociais do território da 
subprefeitura do Jabaquara. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Marlene Reis 

 
CARTA DE INTENÇÃO 

Meu nome é Marlene Emilia Bicalho dos Reis Martins, sou 
arquiteta e advogada, membro do coletivo FÓRUM VERDE de 
Parques, Praças e Áreas Verdes, pela defesa de uma cidade 
mais justa, resiliente e sustentável. Sou pós-graduanda em 
Paisagismo Ecológico – Planejamento e Projeto da Paisagem - 
pela PUC-RIO. Moro no Bairro do Jabaquara há 20 anos, entre 
a Vila Santa Catarina e Vila Mascote. A partir da compreensão 
da diversidade social e territorial do distrito e subprefeitura do 
Jabaquara pretendo contribuir com a área do Meio Ambiente 
na linha do planejamento ecológico, infraestrutura verde, 
soluções baseadas na natureza e medidas adaptativas à crise 
climática, com entendimento dos recursos existentes face aos 
desafios urbanos. Este caminho pauta-se na 
transdisciplinaridade, na visão técnica junto aos profissionais 
da SVMA, membros da subprefeitura e conselheiros, só 
possível com diagnósticos criteriosos e pela co-criação social e 
com muita vontade política de superar orçamentos restritos. 

Walkiria 

 
CARTA DE INTENÇÃO 

Eu Walkiria Prata Chioquette, rg (******), residente ko bairro 
Jardim Jabaquara, com ampla participação no Conselho do 
Parque do Nabuco , como gestora, até o dia 20.07.2021. 
Inclusive já fiz parte da presidência do Conselho. 


